

Karl Sailer
...mit Liebe zum Detail!



Gärten für mehr Lebensqualität

PÖNDORF. Die Liebe zur Gartengestaltung hat er von seinem Vater, der 1980 die Karl Sailer GmbH & Co KG gegründet und aufgebaut hat. Ausgedehnte Reisen vor allem nach Asien vertieften sein Wissen über Gartenkunst, das er in seinen Projekten kunstvoll anwendet. Seine Kunden schätzen sein enormes Wissen, die hochwertige Bauweise und seine umfassende Betreuung. Die Rede ist von Karl Sailer, der seit April 2013 eines der erfolgreichsten Gartenarchitektur-Unternehmen Oberösterreichs leitet.

Karl Sailer wurde quasi in den Betrieb hineingeboren: schon in jungen Jahren half er seinem Vater in der Freizeit und in den Ferien. Anfangs, um sein Taschengeld aufzubessern, später weil er die gestalterische Arbeit lieben lernte und Anerkennung für seine kreativen Ideen erntete. Damit war der Grundstein für seine berufliche Zukunft gelegt. 1987 trat er in das Unternehmen in Pöndorf ein. Die Ausbildung zum Landschafts- und Gartenbaumeister absolvierte er außer Haus. Sukzessive nahm er das Wissen seines Vaters, der als Geheimtipp der Gartengestalter und als Pionier des Schwimmteich- und Naturpoolbaues in Österreich gilt, auf.



Mit 22 Jahren begann Karl Sailer, die Welt für sich zu entdecken. Auf ausgedehnten Reisen nach Asien beschäftigte er sich noch intensiver als bisher mit der Natur und entwickelte seine Gartenarchitektur nach ihrem Vorbild. „Mein Anspruch ist es, das was ich in der Natur sehe, im Kleinraum eines Gartens umzusetzen, etwa kunstvolle, naturgetreue Wasserfälle. Dabei sind kleine Gärten gestalterisch anspruchsvoller als große Anlagen“, so der Experte. Karl Sailer baut beides. In jedem Fall hinterfragt er ganz gezielt, welche Bedürfnisse und Vorlieben seine Kunden haben und skizziert im Gespräch gleich mit. Auch wenn viele Kunden anfangs noch kein klares Bild von ihrem neuen Garten haben, entstehen so maßgeschneiderte Traumgärten, die ganz auf ihre Wünsche abgestimmt sind.

Sonderprojekte als Tourismus-Highlights

Dabei bietet der Fachmann mit einem eingespielten Team aus Professionisten und einem modernen Fuhrpark alles aus einer Hand: von der Gartengestaltung mit ausgesuchten heimischen oder exotischen Gehölzen, Natursteinarbeiten, stilvollen Deko-Elementen und raffinierter Beleuchtung über Naturpools, Schwimmteiche, Biotope und Bachläufe bis zu Wasserparks und Vorzeigeprojekten im Rahmen der Landesgartenschauen. Der Gartengestalter aus Leidenschaft hat viel Gefühl, technisches Verständnis und die nötige Umsicht – auch für schwierige Projekte. „Mein Vater musste sich als Pionier alles selbst erarbeiten“, meint Karl Sailer, der seinen Vater sehr schätzt und rund tausend Projekte mit ihm realisiert hat. „Ich bin in diesem Umfeld groß geworden und hatte den Vorteil, viel von ihm zu lernen und selbst ausprobieren zu können.“ Mit seiner Erfahrung und über 3.000 Leistungsverzeichnissen für Gartenarchitektur- und Naturpoolprojekte stellt er sich gern auch komplexen Herausforderungen.

Eines dieser Paradebeispiele ist ein Sonderprojekt für die **Landesgartenschau 2007 in Vöcklabruck**: nach den Plänen eines Schweizer Architekten realisierte Karl Sailer einen begehbaren Sitzplatz inmitten eines Teiches, wofür erstmals 17 Tonnen schwere Betonfertigteile verklebt wurden. Über eine schiefe Ebene gelangt der Besucher in einen Platz, der nach innen hin gegen das Wasser abgedichtet ist. Trockenen Fußes steht man im Zentrum des Teiches und schaut auf Augenhöhe auf das



Wasser. Dieses Projekt zählt zu den Highlights der österreichischen Tourismuswerbung. Auch für die Landesgartenschau 2015 in Bad Ischl „Des Kaisers Neue Gärten“ hat er im Sonnengarten des Kaiserparks über 4.000 Stauden und Gräser gepflanzt und im Schattengarten im Sisipark Kaiserlinden, Purpurerlen, Rotbuchen und Spitzhorn gesetzt.

Naturpool 2014: Biologisch reines Wasser für anspruchsvolle Gäste

Zu seinen Kunden zählen Privatpersonen, Unternehmer, Hotels und Kommunen von Wien bis Kitzbühel. Gerade im Bereich der gehobenen Hotellerie sind chemiefreie Naturpools mit natürlich gereinigtem Wasser und dank dem selbst entwickelten KS Großflächenfiltersystem mit gleichbleibend hoher Wasserqualität, begehrt. Auch bei Österreichs wohl bekanntestem **Bio-Hotel „Stanglwirt“ in Going**. Im Winter 2013 und in Rekordzeit von nur 4 Wochen passte Karl Sailer mit seinem Team im Schichtbetrieb einen 517 m² großen, biologisch-technischen Naturbadsee sowie 2 kleinere Teiche und Wasserfälle perfekt in die Landschaft ein, als Krönung der neuen Wellnessanlage.



Dieses Projekt wurde vom Verband Österreichischer Schwimmteich- & Naturpoolbau in der Kategorie V als **besten Naturpool 2014** ausgezeichnet – mit der höchsten Stimmenanzahl aller bisherigen Prämierungen.

Zubau sichert Wachstum und Qualität

Ökologie und Nachhaltigkeit spielen für Karl Sailer eine wichtige Rolle: Biologisch-technische Lösungen und laufende Investitionen in Forschung und Entwicklung sorgen für biologisch reine Wasserqualität in den Biotopen und Naturpools. Aktuell ist der Qualitätsanbieter mit dem Ausbau seines 50-Personen-Betriebes beschäftigt: In Forstern entsteht auf insgesamt 8.000 m² eine neue Erwerbsgärtnerei. Bauetappe I wurde im April abgeschlossen. Die neue Halle und 21 teils überdachte Boxen sorgen für trockene Lagerung und sortenreine Verladung aller Materialien und Pflanzen. Denn: Qualität geht dem Fachmann über alles.



Quellen: Karl Sailer GmbH & Co KG, Stanglwirt

Details zu Karl Sailer GmbH & Co KG

Als Meisterbetrieb mit über 35 Jahren Erfahrung in der Gartengestaltung und als Österreichs erster professioneller Schwimmteich- und Naturpoolbauer gestaltet die Karl Sailer GmbH & Co KG aus Pöndorf Gartenlandschaften ganz nach den Wünschen ihrer Kunden. Mit der Natur als Vorbild entstehen Freiräume, die den Alltag ihrer Bewohner jeden Tag neu bereichern. Ob individueller Traumgarten, Naturpool oder Wasserpark, ob Natursteinarbeiten, Deko oder Beleuchtung, ob Großbaumverpflanzung, Wurzelraumbehandlung oder Vorzeigeprojekte bei den Landesgartenschauen: von der Planung bis zur Ausführung kommt alles aus einer Hand. Ökologie und Nachhaltigkeit spielen eine wichtige Rolle: biologisch-technische Lösungen und laufende Investitionen in Forschung und Entwicklung sorgen für biologisch reine Wasserqualität in den Biotopen und Naturpools. Motorbetriebene Geräte und Fahrzeuge wurden auf Elektro umgestellt und werden mit Strom aus der eigenen Photovoltaik-Anlage betrieben. Im 20.000 m² großen Schaugarten finden Interessenten gestalterische Lösungen ebenso wie Pflanzen, Teichzubehör und Geschenkideen für jeden Anlass – inklusive umfassender Beratung.

Karl Sailer GmbH & Co KG

Gartenarchitektur & Naturpoolbau

Untermühlham 15 4891 Pöndorf

Tel.: 07684 / 7271-0

Fax: 07684 / 7271-12

Mail: office@sailer.at

www.sailer.at

ANSPRECHPARTNERIN DER MEDIEN

Andrea Eichelberg

office@akzent-pr.at

Tel.: 0664 1421 201